



Rapport trésorier..exercice 2020

Les conditions sanitaires liées au coronavirus..ont largement impacté le programme d'activités habituel de notre Association réduit au seul déplacement à Mayence pour les journées Franco-allemandes.

Le Compte de résultat pour l'exercice 2020 traduit bien cet état de fait , faisant apparaître un excédant tout à fait exceptionnel de 12607,91euros., les produits 19149,61 euros étant très largement supérieurs aux dépenses 6541,70 euros (hors contributions volontaires en nature.)

Concernant les produits :

il s'agit essentiellement des subventions accordées au titre de l'exercice 2020 par la Mairie (1000 euros) le conseil régional BFC (10000 euros) et l'OFAJ (3204 euros) , mais aussi d'une contribution financière exceptionnelle de 4770 euros de l'ASEP destinée au financement des frais d'organisation du prix P.De Coubertin.

Au niveau des dépenses

Elles sont faibles pour cet exercice et concernent essentiellement frais de déplacement et d'hébergement. Concernant le Bilan ,on constate pour l'année un « enrichissement conséquent » lié aux faibles dépenses . Au 31/12/2020 les disponibilités élèvent à 22280,90 euros : 8179,17 pour le compte courant et 14101,43 pour le compte sur livret .